

EMPLAR DE CORTESÍA
DISTRIBUIRSE

ESCRIBIR AL ABOGADO POSTAL NUM. 904-0433
DELEG. GUSTAVO A. MADERO 06001 MEXICO, D.F.

Editorial

Cada quien puede culpar a quien su inclinación le dicte. Cada quien puede elucubrar y llegar a sus muy personales conclusiones. Cada quien puede señalar responsables de acuerdo al análisis o a la intensidad de su dolor-frustración.

Se han utilizado muchos adjetivos para calificar el asesinato de Luis Donaldo Colosio. Nosotros escogimos **absurdo** porque **carece de sentido**. La muerte de un hombre, por encumbrado que esté, no cambia el sistema, no acaba con la injusticia, no resuelve la problemática social.

Si a alguien benefició o beneficiará la muerte de Colosio, lo sabremos, lo veremos en los meses por venir. Muchos nos quedaremos callados rumiando la rabia y la impotencia. Pero no callará el país entero, tememos que no callará.

El país está en peligro. La paz es frágil. Alcanzar la democracia se convierte en aspiración lejana. Ahora sabemos que el futuro depende, más que nunca, de la inteligencia de un puñado de hombres que tendrán que demostrar, más que capacidad y conocimiento, sabiduría.